



Siembra, Crece y Cosecha tu futuro

Este mes destacamos el/la profesional en:

Noviembre
2024

Ingeniería Agroalimentaria



La profesión del mes

Grado Universitario en Ingeniería Agroalimentaria y Mundo Rural

El estudio de esta disciplina técnica se especializa en adquirir conocimientos en ciencia, tecnología y economía relacionados con la producción de alimentos. El trabajo consiste en el diseño, la planificación y la gestión de fábricas de procesamiento de alimentos, la construcción de infraestructuras, el manejo de explotaciones agrícolas y ganaderas, y el desarrollo rural, considerando siempre el impacto ambiental. El objetivo principal es producir alimentos de calidad que sean económicamente viables, respetando al mismo tiempo el medio ambiente.

Más detalles

Actualidad

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y CaixaBank impulsan la innovación y digitalización en el sector agroalimentario a través de la inversión en herramientas digitales para los profesionales del mundo rural

El acuerdo entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) y CaixaBank, por un valor de 4,6 millones de euros, tiene como objetivo impulsar la innovación, sostenibilidad y digitalización en el sector agroalimentario durante los próximos tres años. Este convenio, cofinanciado al 50%, busca dotar a los profesionales agrarios con herramientas tecnológicas para mejorar su competitividad, promover el relevo generacional y fortalecer el papel de la mujer en el sector. Destacan dos iniciativas: el programa *Creceamos juntas*, que apoya a mujeres emprendedoras rurales mediante mentorías, y *AgroBank Tech Digital Innovation*, un programa de aceleración de startups agroalimentarias, que ha visto un crecimiento del 41% en solicitudes en su segunda edición.

Ir a la noticia

¡Oportunidades de formarte!

¡Apúntate! Nuevo curso de “Integración de sensores en la Industria Agroalimentaria 4.0”

Durante esta formación, los profesionales del sector agroalimentario, incluyendo agricultores y ganaderos con conocimientos básicos en TIC, aprenderán la sistemática y técnicas de cálculo necesarias para diseñar y aplicar desarrollos ingenieriles y tecnológicos en procesos industriales y sistemas de refrigeración en la industria agroalimentaria 4.0. También se abordará el aseguramiento de la calidad de materias primas, productos y procesos mediante el uso de sensores espectrales próximos.

Más información

Inscríbete aquí

Eventos

¡Llega la VII Edición del Ciclo Nacional de Cine y Mujeres Rurales! El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación reconoce el papel de la mujer rural a través del cine

La séptima edición del Ciclo Nacional de Cine y Mujeres Rurales se celebrará del 15 de octubre al 17 de noviembre, organizada por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Este ciclo incluye más de 600 proyecciones y actividades en 320 localidades de todas las comunidades autónomas, con el objetivo de visibilizar la labor de las mujeres en el medio rural y su contribución a la sociedad. La inauguración será el 15 de octubre en el Cine Doré de Madrid, coincidiendo con el Día Internacional de las Mujeres Rurales. Además, del 15 al 30 de octubre, las proyecciones estarán disponibles en línea de forma gratuita en España y en once países de América Latina y el Caribe. Esta edición también se vincula con los Premios de Excelencia a la Innovación para Mujeres Rurales.

Conoce los detalles

Estudios de interés

La población activa que titulada con FP Profesional se ha incrementado 22,65 % en los últimos cinco años, según un estudio del Observatorio de la Formación Profesional (Dualiza)

En la actualidad, las titulaciones de FP se ofertan como una alternativa a la formación universitaria, debido a que ésta permite realizar prácticas profesionales en menor tiempo y la incursión en el mundo laboral suele ser menos tardía. Descubre los datos por Comunidades Autónomas.

Conoce los detalles

